

BALONMANO DIV. HONOR PLATA

El Alcobendas vuelve a la Liga ASOBAL siete años después

Madrid, 12 may (EFE).- El Secin Group Alcobendas volverá a jugar, siete años después en la Liga Loterías ASOBAL, tras sellar este sábado su ascenso a la máxima categoría del balonmano español al imponerse por 25-26 en su visita a la pista del Conservas Alsur Los Dólmenes.

Un gol en el último segundo permitió al equipo madrileño sumar los dos puntos que necesitaba para asegurarse, a falta de una jornada para la conclusión del campeonato, la primera plaza de la clasificación de la División de Honor Plata, la única que garantizaba el ascenso directo.

Triunfo en el que jugó un papel fundamental el joven guardameta Adrián Torres, portero de la selección española júnior, con una brillante actuación en el tramo final del partido, en el que no sólo detuvo dos penaltis, sino también el último ataque del equipo antequerano, lo que permitió al Alcobendas gozar de un último balón que no desperdició para ganar por 25-26.

El Secin Group Alcobendas ya jugó un total de seis temporadas en la máxima categoría del balonmano español, la última en el curso 2010-2011.